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Thema:  Prüfung von Maßnahmen zur  Entlandung/Entschlammung  

Die unterfertigende Bezirksrätin der ÖVP-Donaustadt  

Gerda Müller  

stellt gemäß § 24 der Geschäftsordnung der Bezirksvertretungen für die Sitzung der 
Bezirksvertretung Donaustadt am 14. Dezember 2022 folgenden 

Antrag  
Die Bezirksvertretung möge beschließen:  

Die zuständigen Stellen der Stadt Wien werden ersucht, eine Prüfung von Maßnahmen 
zu veranlassen, dass die bereits zugewachsenen Altarme in der Unteren Lobau 
entschlammt und entlandet werden. Da diese Arbeiten nur in der vegetationsarmen Zeit 
durchgeführt werden können, sollte keine Zeit verloren gehen. 

Begründung  
Die bisherige Wassereinleitung hatte keinerlei negative Auswirkungen lt. 
Wasserrechtsbescheid vom 31.03.2022. 
Das Projekt Wassereinspeisung bei der Panozzalacke wird von der 
Stadt seit ca.38 Jahren diskutiert, seit mindestens 20 Jahren konkret geplant und die 
bevorstehende Verwirklichung wurde erstmals vor 18 Jahren öffentlich angekündigt und 
jetzt hoffentlich umgesetzt. 
Maßnahmen könnten die Verlandung der Unteren Lobau in absehbarer Zeit noch 
verhindern! 


